

やる気いっぱい 笑顔いっぱい 元気いっぱい

かがやく山内西の子

山内西小 HP: <https://www.education.saga.jp/hp/yamauchinishi-e>

【長子配布】

武雄市立山内西小学校

学校だより No. 6

令和5年6月12日発行

文責：校長 福田哲也



花まるタイムへのご協力、ありがとうございます！

本校では、平成30年度から週3回、朝の15分間を「花まるタイム」に当て、「音読（四字熟語、古典）」「立体・平面パズル」「基礎計算」「文章の書き写し」の4つの学習を行っています。「花まるタイム」がスタートして令和元年度までは、地域や保護者の方々にまるつけボランティアとしてご協力いただいていたのですが、令和2年度以降、コロナ禍のため学校の職員だけで行っていました。それが、新型コロナウイルスが感染法上の5類相当に引き下げられたことを踏まえ、今月から、毎週木曜日に地域や保護者の方々にまるつけボランティアとして入っていただいていることになりました。

3年ぶりの再スタートとなった6月1日には、地域の方9名、保護者の方2名にボランティアとして参加していただきました。子ども達は、地域の方から花まるをつけてもらおうと、満面の笑顔を見せていました。また「花まるタイム」終了後には、子ども達が「どこに住んでいますか？」「何歳ですか？」「また来てください。」などと話しかける姿も見られ、地域の方とのプチ交流をすることもできました。

地域の皆様、ボランティア登録をいただいている保護者の皆様、お忙しい中、本当にありがとうございます。今後ともよろしく願いいたします。



プール開き



6月5日（月）から水泳学習がスタートしました。やや肌寒い気候ではありましたが、久しぶりのプールに子ども達は大喜び。張り切って初泳ぎ（？）に取り組んでいました。

これから夏休み前までの期間自分なりの目標をしっかりと持って安全に学習に取り組んでほしいと思います。



大雨時等 児童引渡し訓練

6月7日（水）に、大雨時等における保護者お迎えの際の児童引渡し訓練を実施しました。この訓練は、昨年度から児童引渡しの手順等を変更したことに伴って実施しているもので、①放課後児童クラブ、②A地区、③B地区の3段階に分けて時間差下校を行いました。訓練では、非常時に迅速・適切な対応ができるよう、職員の動きについても確認したところでした。

裏面に児童引渡しの際の校内への進入経路等を再掲していますので、今一度ご確認ください。

分校教育振興会総会を開催しました。

6月8日（木）に分校教育振興会総会を4年ぶりに開催しました。総会には、立野川内区の役員や保護者の方14名にご参加いただき、会務計画や予算等についてご審議いただきました。分校教育が、地域の皆様の温かさに支えられていることを実感した会でした。地域・保護者の皆様のご期待に応えられるよう、今後も分校教育の充実に邁進してまいります。



6/16は授業参観です。

6月16日（金）は、今年度2回目の授業参観を計画しています。「ふれあい道徳」として、全学級道徳科の授業を行います。お忙しい中とは思いますが、是非ご参観ください。

- ◆2校時 9:25～10:10 分校授業参観
- ◆3校時 10:25～11:10 本校授業参観
- ※ 駐車場は、本校運動場です。
- ※ 各自、上履きをご持参ください。



裏面へ ↓

緊急時におけるお迎えの仕方

A、Bに分けて、お迎え開始時刻をお知らせします。

A…今山、黒髪、大野、宮西の地区

B…宮東、立野川内（分校地区）、立下の地区

※お迎えの順番は、AとBを交互とします。

